



Erfolgreiche Meisterschaften für den A.C. Wals

Die Ringer vom A.C. Wals können sich über drei weitere Meistertitel bei den österreichischen Kadettmeisterschaften vergangenes Wochenende freuen.



Die Ringer des A.C Wals freuen sich über drei Meistertitel

Genauso wie das Sportjahr 2007 geendet hat beginnt es für den A.C. Wals in der Olympiasaison 2008. 3 Österreichische Meistertitel dazu der Gewinn in der Mannschaftswertung so präsentierte sich der A.C. Wals im Olympiajahr 2008 bei der ersten Österreichischen Meisterschaft. Die beiden Kadetten EM-Teilnehmer **Georg Marchl** und **Christian Brötzner** haben sich mit starken Leistungen vor den Augen von Jugendsportwart Max Außerleitner und Nationaltrainer Wolfgang Muttenthaler für die Kadetten-EM 2008 in Litauen empfohlen. Den 3. Sieg holte das junge Nachwuchstalent vom Walser Schülerexpress **Stefan Fuchsreiter**. Mit 2 Silbermedaillen durch **Sandro Punzo** und **Michael Brötzner** sowie einen 3. Rang durch **Alois Haager** konnte der A.C. Wals die Medaillensammlung erhöhen.

Bereits morgen geht es für den Freistil-Nachwuchs zur EM-Vorbereitung nach Budapest (HUN) zu einem einwöchigen Trainingslager.

Auch das **Olympia-Team** unter Leitung von **Heinz Ostermann** begibt sich ab Montag zu einem 10-tägigen Trainingscamp mit 5 Nationen nach Tatabanya (HUN).